
平成２８年度第２回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

議題２ 指定管理者評価結果等について

〇身体障がい者の保護というものが議論される中で、全ての県営住宅の階段に

手すりを設置することも考えてよいのではないか。【内田会長】


